



BOLETÍN INSTITUCIONAL

Periodo Octubre – Diciembre 2024

Alcaldía del Distrito Municipal Hato Damas, Inicia Remodelación de Aceras y Contenes en la Zona Céntrica



Hato Damas, SC. - Por disposición de la alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, la Alcaldía del Distrito Municipal Hato Damas, ha iniciado los trabajos de remodelación de aceras y contenes en el área céntrica de la comunidad. Esta importante obra busca mejorar la movilidad peatonal, garantizar la seguridad de los transeúntes y embellecer el entorno urbano.

La alcaldesa destacó que esta iniciativa forma parte de su compromiso con el desarrollo integral del distrito y la mejora de la calidad de vida de los residentes. "Nuestro objetivo es transformar los espacios públicos, dotándolos de la infraestructura necesaria para que los ciudadanos puedan desplazarse de manera segura y cómoda", señaló Daniela Alcántara.

Los trabajos que se ejecutan, beneficiarán a cientos de estudiantes, familias y comercios que diariamente transitan por el centro de la comunidad.

Los residentes de la zona han recibido con agrado esta intervención, manifestando su agradecimiento a la alcaldesa por tomar en cuenta las necesidades de infraestructura de la comunidad.

Dirección de Comunicaciones AHD

Viernes 04 de octubre 2024

Entregan reconocimiento a la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo por Apoyo al Deporte



Hato Damas, SC. - El Distrito Municipal Hato Damas, fue escenario de un emotivo acto donde los jóvenes deportistas de la comunidad reconocieron el apoyo continuo y el respaldo brindado por la alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, en el desarrollo de actividades deportivas. En una ceremonia realizada en el centro deportivo de la localidad, los atletas entregaron un reconocimiento a la alcaldesa en agradecimiento a su compromiso con el fomento del deporte y el bienestar juvenil.

Durante el evento, los jóvenes expresaron su gratitud por el respaldo recibido, que ha permitido la mejora de las instalaciones deportivas, la organización de torneos y la entrega de implementos necesarios para practicar sus disciplinas. «Gracias a la alcaldesa, hemos visto un cambio en nuestras condiciones, que nos motiva a esforzarnos cada día más», expresó uno de los jóvenes participantes.

Por su parte, la alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, agradeció el gesto y reafirmó su compromiso de seguir apoyando a los jóvenes deportistas, considerando el deporte como una herramienta fundamental para el desarrollo y la integración social. Además, resaltó que la juventud del Distrito Hato Damas, es el futuro de la comunidad y que cada iniciativa de su gestión estará orientada a ofrecerles más oportunidades de crecimiento.

Dirección de Comunicaciones AHD
Domingo 27 de octubre 2024

Alcaldía del Distrito Municipal Hato Damas, impulsa la reparación de viviendas en diversos sectores gracias al apoyo del presidente de la República Dominicana



Hato Damas, SC. - La Alcaldía del Distrito Municipal de Hato Damas, ha puesto en marcha un proyecto de reparación y mejora de viviendas en varios sectores de la comunidad. Esta iniciativa, realizada en colaboración con el gobierno central, ha sido posible gracias al respaldo del excelentísimo presidente de la República Dominicana, Luis Abinader.

El programa de rehabilitación de viviendas tiene como objetivo mejorar las condiciones de vida de las familias más vulnerables, promoviendo hogares dignos y seguros. En esta primera etapa, se han priorizado los sectores con mayores necesidades, respondiendo a solicitudes recibidas por parte de los residentes y de organizaciones comunitarias, quienes agradecen el esfuerzo conjunto entre el gobierno local y central.

La alcaldesa Daniela Alcántara, expresó su gratitud al Presidente Abinader, por su compromiso en apoyar proyectos que elevan la calidad de vida de los ciudadanos. «Gracias al respaldo del presidente y a la colaboración de todo el equipo de la Alcaldía, estamos haciendo realidad el sueño de muchas familias de contar con un hogar seguro y digno», señaló la alcaldesa, resaltando la importancia de seguir uniendo esfuerzos para avanzar en los objetivos de desarrollo de la comunidad.

Dirección de Comunicaciones AHD

Martes 29 de octubre 2024

La Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, participó en los actos conmemorativos del 180 aniversario de la Constitución Dominicana



Hato Damas, SC. - Con gran orgullo y compromiso cívico, la Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, participó en los actos oficiales con motivo del 180 aniversario de la proclamación de la Constitución de la República Dominicana, ceremonia presidida por el Excelentísimo Señor Presidente de la República, Luis Abinader.

El evento, que tuvo lugar en la Provincia de San Cristóbal, reunió a líderes nacionales y representantes de distintos sectores del país para rendir homenaje a los ideales y valores que inspiran la Constitución Dominicana.

Durante la ceremonia, la Alcaldesa también destacó la importancia de continuar trabajando para fortalecer el marco constitucional y promover la participación ciudadana en los asuntos públicos, especialmente en su Distrito Municipal, donde se han implementado iniciativas para acercar la Gestión Municipal a la comunidad, priorizando la transparencia, la inclusión y el desarrollo sostenible.

Al finalizar el evento, reiteró su disposición de colaborar con el Gobierno Central y otros líderes locales para impulsar proyectos que beneficien tanto al Distrito de Hato Damas, como al país, en consonancia con los principios de justicia, equidad y progreso consagrados en nuestra Constitución.

Dirección de Comunicaciones AHD
Miércoles 06 de noviembre 2024

Alcaldesa del Distrito Municipal Apoya el 8vo Torneo de Baloncesto Superior Distrital



Hato Damas, SC. - La alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, reafirmó su compromiso con el deporte y el desarrollo juvenil al participar activamente en el 8vo Torneo de Baloncesto Superior Distrital, organizado por la Asociación de Clubes del Distrito. Este evento, que cuenta con la participación de los principales clubes de esta localidad, se ha convertido en una plataforma importante para promover la disciplina, la cooperación y el talento deportivo de jóvenes atletas locales.

Además, realizó una contribución económica significativa para la realización de este torneo, en aras de garantizar los recursos necesarios para una competencia de calidad. Este aporte contribuyó a cubrir costos de organización, premiación, y mejoras en las instalaciones, asegurando así un espacio seguro y adecuado para los atletas y el público asistente.

Durante la ceremonia, también junto con los organizadores, invita a toda la comunidad a unirse y ser parte de este evento deportivo, que se ha consolidado como uno de los principales encuentros del baloncesto distrital. «Queremos que este torneo sea un reflejo de la unidad y del esfuerzo compartido que caracteriza a nuestro distrito», finalizó.

Dirección de Comunicaciones AHD
Domingo 10 de noviembre 2024

Alcaldía realiza reunión para la elaboración del Presupuesto Participativo 2025



Hato Damas, SC. - Con el compromiso de fomentar la transparencia y la participación ciudadana, la Junta Municipal del Distrito Hato Damas, trabaja en la implementación de su Presupuesto Participativo, una herramienta clave para integrar a las organizaciones comunitarias y a los residentes en la toma de decisiones sobre las inversiones prioritarias de la comunidad.

La Directora de esta localidad, Daniela Alcántara Castillo, destacó que este proceso promueve la democracia y refuerza el vínculo entre las autoridades y los ciudadanos. "El Presupuesto Participativo no solo nos permite identificar las necesidades reales de nuestra comunidad, sino que también garantiza que las soluciones propuestas sean fruto del consenso colectivo, priorizando el bienestar de todos los sectores", expresó.

Durante estos encuentros, comunitarios organizados en diferentes puntos de la localidad, representantes de juntas de vecinos, asociaciones de mujeres, jóvenes, productores y otros actores locales han tenido la oportunidad de presentar propuestas que abordan problemáticas claves como infraestructura, servicios básicos, educación, salud y cultura.

"La inclusión de los comunitarios en este proceso no solo fortalece nuestra gestión, sino que también fomenta un sentido de pertenencia y corresponsabilidad en el desarrollo del distrito", añadió la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo.

**Dirección de Comunicaciones AHD
Viernes 22 de noviembre 2024**

La Alcaldesa de Hato Damas y el INVI Transforman la Calidad de Vida de Decenas de Hogares



Hato Damas, SC. - Decenas de familias en el Distrito Municipal Hato Damas celebran la transformación de sus hogares gracias al esfuerzo conjunto de la alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, y el Instituto Nacional de la Vivienda (INVI), quienes han trabajado arduamente para reparar y mejorar viviendas en esta comunidad.

Este importante proyecto tiene como objetivo brindar una vivienda digna a las familias más vulnerables de Hato Damas, mejorando sus condiciones de vida y ofreciendo un entorno más seguro y confortable.

La alcaldesa Daniela Alcántara, expresó su compromiso con el bienestar de los ciudadanos: «Nuestro principal objetivo es mejorar la calidad de vida de las familias de Hato Damas. Gracias al respaldo del INVI, hemos logrado impactar de manera positiva a nuestra comunidad, garantizando que más personas tengan un lugar digno que puedan llamar hogar.»

Los beneficiarios han expresado su gratitud por las reparaciones realizadas, que no solo han mejorado sus viviendas, sino también su esperanza en un futuro mejor. Esta iniciativa forma parte de un plan estratégico de desarrollo social que busca reducir la desigualdad y promover el bienestar en comunidades rurales y urbanas del país.

**Dirección de Comunicaciones AHD
Martes 26 de noviembre 2024**

Alcaldía de Hato Damas inicia trabajos para canalización de la cañada de daza



Hato Damas, SC. - La Alcaldía del Distrito Municipal Hato Damas, dio inicio formal a los trabajos de canalización de la cañada de Daza, una obra esperada por años que mejorará significativamente la calidad de vida de los residentes de esta comunidad.

El proyecto, que forma parte del plan de desarrollo integral de Hato Damas, tiene como objetivo mitigar los problemas de inundaciones y contaminación que por años han afectado a los sectores aledaños. La alcaldesa Alcántara Castillo expresó su compromiso con el bienestar de la comunidad y destacó la importancia de esta obra para la salud y seguridad de los habitantes.

“Hoy damos un paso importante hacia un Hato Damas más seguro y saludable. Este proyecto no solo reducirá el impacto de las lluvias en nuestras viviendas, sino que también contribuirá a mejorar el medio ambiente y la calidad de vida de todos los que vivimos aquí. Seguiremos trabajando para llevar más soluciones y desarrollo a nuestro distrito”, expresó la alcaldesa.

Dirección de Comunicaciones AHD
Jueves 28 de noviembre 2024

Realizan trabajos para la mejora de los caminos vecinales de la comunidad de Carvajal



Hato Damas, SC. - La alcaldía del Distrito Municipal Hato Damas, trabaja en la mejora de los caminos vecinales de la comunidad de Carvajal, en esta ocasión como en los viejos tiempos con Picó y Pala, pues la voluntad y el poder de Dios son grandes.

Los trabajos realizados hasta ahora han sido posibles gracias a una eficiente gestión municipal y la colaboración de sectores comunitarios, pero aún queda mucho por hacer para garantizar que todas las áreas de Carvajal cuenten con vías en condiciones óptimas.

Este esfuerzo demuestra la voluntad de las autoridades locales por trabajar en beneficio de sus comunidades, aunque el éxito de iniciativas como esta depende del apoyo conjunto de todos los niveles de gobierno y la ciudadanía.

Dirección de Comunicaciones AHD

Martes 10 de diciembre 2024

Gran Fiesta Navideña en Hato Damas: Celebración de Unidad y Alegría para Todos



Hato Damas, SC. - El Distrito Municipal de Hato Damas vivió una noche mágica en el día de ayer, con la gran fiesta navideña y de fin de año, un evento inolvidable encabezado por la alcaldesa Daniela Alcántara Castillo. Esta celebración, organizada con el propósito de llevar alegría y esperanza a la comunidad, contó con el auspicio de la Presidencia de la República, la Liga Municipal Dominicana y FEDODIM.

La actividad, completamente gratuita, reunió a cientos de familias y residentes del distrito en un ambiente de unidad y diversión. Con una organización impecable, los asistentes disfrutaron de presentaciones artísticas de alto nivel a cargo de los populares artistas Sexappeal y Kiko El Presidente, quienes pusieron a todos a bailar con sus éxitos.

La alcaldesa Daniela Alcántara Castillo destacó durante su intervención: «Esta fiesta es un regalo para nuestra gente, un momento para compartir en familia y celebrar las bendiciones de este año. Gracias al apoyo del Presidente Luis Abinader, la Liga Municipal Dominicana y FEDODIM, hemos hecho posible esta noche especial para todos ustedes.»

Dirección de Comunicaciones AHD
Miércoles 19 de diciembre 2024

Encendido del Árbol Navideño marca el inicio de la Navidad en el Ayuntamiento del Distrito Municipal Hato Damas



Hato Damas, SC. - En un ambiente lleno de alegría y espíritu navideño, el Ayuntamiento del Distrito Municipal Hato Damas, oficialmente inicio las festividades de la temporada con el tradicional encendido del árbol navideño, en un acto encabezado por la alcaldesa: Daniela Alcántara Castillo.

La actividad, realizada en la explanada del Ayuntamiento, contó con la participación de representantes de todas las instituciones y dependencias que componen el Distrito Municipal. Durante el evento, la alcaldesa destacó la importancia de la unidad y el espíritu de colaboración para celebrar estas fechas que invitan a la reflexión, el amor y la esperanza.

“El encendido de este árbol no solo marca el inicio de la Navidad en nuestro distrito, sino también el compromiso de seguir trabajando juntos por el bienestar y el desarrollo de nuestra comunidad”, expresó la alcaldesa.

El acto estuvo acompañado de un programa cultural que incluyó presentaciones infantiles y la presencia de personajes alusivos a la Navidad, ofreciendo un espacio de entretenimiento para niños y adultos.

Dirección de Comunicaciones AHD
Miércoles 23 de diciembre 2024

